
Fabián Robles es malo, muy malo
Jueves, 08 de Noviembre de 2012 20:42

No hay duda que ser malo ya le gustó al actor, quien platicó con este diario sobre sus
proyectos, entre ellos, un programa de Cómo Dice el Dicho que pasará hoy por el Canal de las
Estrellas. Muy &quot;dicharachero&quot;, Fabián comentó en tono de broma que le ...Leer todo
el artículo »El Siglo de Torreón

Leer más: Alertas de Google - Canal de las Estrellas
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